

ERRATA:

Rol de fonoaudiólogas y fonoaudiólogos en cuidados paliativos

Debido a problemas técnicos durante la producción editorial del artículo “Rol de fonoaudiólogas y fonoaudiólogos en cuidados paliativos” (DOI: 10.1590/1982-0216/20252714024s), publicado en la *Revista Cefac* 2025;27(1):e4024, los nombres de los autores fueron publicados incorrectamente (página 1):

En los nombres de los autores, donde decía:

Sara Tapia Saavedra

Paulina Matus Rosas

Javiera Sanhueza Bascuñán

Nazareth Torres Fuentes

Alexandra Trigo Cortés

Valentina Vásquez Norambuena

Debería decir:

Sara Tapia-Saavedra

Paulina Matus-Rosas

Javiera Sanhueza-Bascuñán

Nazareth Torres-Fuentes

Alexandra Trigo-Cortés

Valentina Vásquez-Norambuena

